
- 73 - 

代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

23人 26人 20人 26人 95人 27人 

 

平成 19年第 1回 3月定例会                （3月 15日･16日･19日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 年々厳しくなる市民の暮らしの認識を問う 自治体の役割をどう果

たすか 

2 学校の耐震化優先度調査の結果を活かし子どもの安全をどう守るか 

公明党 

池 部 皓 三 

1 協働と共創のまちづくり 

2 地域資源を活かしたまちづくり 

3 行財政の健全化 

活性会 

中 西 敏 行 

1 新規政策づくりのプロセスについて 

2 市域の道路ネットワーク整備構想について 

3 地域づくり、地域振興について 

志政会 

大下倉 禎 介 

1 合併後３年経過後の評価検証による、本庁－市民局－地区自治会のあ

り方について 

2 病児、病後児の一時預かり保育について（病児保育） 

3 弥栄丹後道路新設改良工事の加速について 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 専門的職種の職員の充実と資質の向上について 

輝友会 

奥 野 重 治 
1 市長の政治姿勢について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 水洗化の推進方向と整備済地域の加入促進について 

2 高齢者組織の現状と育成指導の方策について 

活性会 

岡 田   修 
1 市民の健康づくりについて 

志政会 

川 村 博 茂 

1 学校選択制について 

2 図書館について 

3 放課後子ども教室について 



- 74 - 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

松 田 成 溪 
1 京丹後市総合サービス株式会社について 

日本共産党 

森     勝 
1 市長の政治姿勢と責任について 

丹政会 

森 口   亨 
1 市民との約束と信頼関係について 

丹政会 

大 同   衛 

1 米によるバイオエタノールの生産について 

2 市立病院経営の展望について 

3 市民協働・参加について 

4 ノーテレビデーの導入について 

丹政会 

原     久 

1 京丹後市の防災について 

2 指定管理者制度について 

3 社会体育について 

4 医療について 

5 組織・機構改革について 

丹政会 

石 河 良一郎 
1 丹後織物業界への支援策について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 福祉施設の指定管理者制度について 

2 市立病院の救急体制と経営改善について 

3 市税の滞納について 

4 地域振興について 

丹政会 

松 尾 信 介 

1 地球温暖化対策とその取り組みについて 

2 保育所（幼稚園）・小中学校統廃合について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 中山市政の目指す方向について 

2 区内道路の除雪について 

丹政会 

川 浪 将 義 

1 環境行政について 

2 保育行政について 

丹政会 

田茂井 誠司郎 
1 中山市政約３年間の検証と今後の課題について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 財政健全化について 

2 妊産婦検診について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

無会派 

早 川 雅 映 
1 市長の政治姿勢について 

無会派 

松 本 経 一 
1 平成１９年度予算と市長の市政運営について  

 

平成 19年第 2回 6月定例会                   （6月 13日･14日･15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 中山市政３年間の総括、実施計画（総合計画の具体的年次と財政計画）

の策定について 

2 宙に浮いた公的年金記録に対する市の対応について 

3 国営農地開発俵野団地とフルーツラインの活用について 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 農業問題について 

2 ブロードバンド計画について 

3 地域振興計画について 

双輪会 

岡 田   修 

1 少子化における学校教育の課題について 

2 災害に強いまちづくりについて 

双輪会 

中 西 敏 行 

1 下水道の整備等に伴う一般廃棄物処理業等の合理化に関する特別措

置法（合特法）について 

志政会 

川 村 博 茂 

1 限界集落の振興について 

2 多重債務者の救済について 

3 公金収納について 

4 妊産婦健診の無料化について 

志政会 

大下倉 禎 介 

1 市の重要施策決定における市内各地域の現状把握について 

2 各小中学校の器物破損（窓ガラス割り等）の防止対策について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 京都エコエネルギープロジェクトについて 

2 保育料の減免について 

3 中学校卒業までの医療費無料化制度の現物支給について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 学校統合について 

2 有害鳥獣対策について 

3 市営バスについて 

日本共産党 

森     勝 

1 市長の政治家としての倫理観について 

2 厳しさ増す市民のくらしの中での弱者、低所得者への対応について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

田茂井 誠司郎 

1 財政健全化に向けた今後の課題について 

2 コミュニティＦＭについて 

3 入札について 

丹政会 

川 浪 将 義 
1 京丹後市まちづくり計画（都市計画マスタープラン）について 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 

1 交通安全対策に係る信号機の設置について 

2 防災、火災に関する施設管理と管理責任について 

3 農地の流動化について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 総合計画の実施計画作成について 

2 市民病院の経営について 

丹政会 

松 尾 信 介 
1 海岸漂着物の処理について 

丹政会 

石 河 良一郎 
1 税金、料金の滞納対策について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 産業振興について 

2 ゴミ問題について 

丹政会 

原     久 

1 府県を越えた広域連携について 

2 救急車のトリアージ制度について 

丹政会 

大 同   衛 

1 消防団の改革について 

2 情報化・ＣＡＴＶ・難視聴対策について 

3 行革と合併特例債について 

4 公共事業と建設業に対する対応について 

5 産業振興と地域経済に対する現状認識と対応について 

6 市立病院の起債制限解除について 

丹政会 

森 口   亨 

1 公共水域の水質保全を 

2 全ての市民に移動手段を 

3 目的を達成するしくみを 

公明党 

松 本 聖 司 

1 行政評価について 

2 麻疹対策について 

3 自立支援について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 『頑張る地方応援プログラム』市「７プロジェクト」の応募について 

2 市公共工事入札結果の広報誌による情報開示について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 自然環境保全対策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

行 待   実 
1 市の環境政策について 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 定住対策の早期対応について  

2 地元、商業、産業の景気浮揚対策と入札制度のあり方について 

3 福祉の課題について  

4 200円バスの宇川地区、市内エリア路線拡大、改善について 

無会派 

松 本 経 一 

1 多重債務救済及び自殺予防対策事業について  

2 金融政策による産業支援について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 保育所の現状・課題と一部民営化に伴う問題点について 

2 市喫緊の課題と施策選択の基準について 

3 病院・下水道会計など連結決算から見た市の将来展望について 

4 市長の政治姿勢と議会の権威について 

 

平成 19年第 3回 9月定例会                 （9月 12日･13日･14日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

双輪会 

岡 田   修 

1 認知症対策について 

2 スポーツによるまちづくりと振興について 

双輪会 

中 西 敏 行 

1 総合計画と地域づくり計画について 

2 安全・安定・安心の農業生産について 

志政会 

川 村 博 茂 

1 全国学力テスト結果の公表について 

2 教育再生会議の２次報告（土曜日授業の実施）について 

3 ジェネリック薬の普及促進と病院経営について 

4 高金利の政府系資金における繰上げ償還について 

志政会 

大下倉 禎 介 

1 京都府と府内市町村の税務一元化について 

2 弥栄、丹後道路の早期完成について 

3 河川改修について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 子どもの医療費無料化制度について 

2 後期高齢者医療制度の全面見直しについて 

3 職員の退職者不補充による問題について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 急傾斜崩壊対策支援について 

2 学校再配置検討委員会・分科会について 

3 地域情報化計画について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

森     勝 

1 地域経済再生・支援緊急対策について 

2 市民のくらしを守る弱者、高齢者、低所得者対策と財政運営について 

丹政会 

森 口   亨 

1 支払業務を透明で迅速に 

2 危機管理室の設置を 

3 信頼回復はできたのか 

丹政会 

大 同   衛 

1 市立病院の経営のあり方について 

2 財政健全化法について 

3 市政の現状とあり方について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 観光行政について 

2 入湯税について 

3 地域振興対策について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 市の組織について 

2 人工腎臓透析について 

丹政会 

田茂井 誠司郎 

1 今後の行財政改革の課題について 

2 市内の未婚者対策について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 教育行政について 

2 介護制度について 

3 母子家庭支援について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 子供の健全育成について 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 「ふるさと納税」に対する見解について 

2 若者が定着できる諸施策について 

3 広域行政の展望について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 市長の行政姿勢について 

2 来年度予算編成方針について 

3 幼稚園制度について 

4 各施設の有効活用について 

5 予算の執行について 

6 不況対策について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 心豊かな子どもを育む楽しい学校づくりについて 

2 地域や家庭のきずなを取り戻す社会教育の推進について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 農業問題について 

2 税・料の滞納問題について 

3 公共下水道について 

4 簡易水道について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 連結決算から見た財政計画と大型事業のあり方について 

2 検討不十分に見える施策のあり方と事業効果について 

3 進行管理なき行財政改革と組織改革について 

4 決断が不可避の市立病院の将来について 

5 京丹後市政を継続・発展させるために必要なことについて 

無会派 

松 本 経 一 

1 障害者就労支援とケアホーム整備について 

2 市財政と地域経済再生・支援について 

 

平成 19年第 5回 12月定例会                （12月 12日･13日･14日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

志政会 

川 村 博 茂 

1 限界集落の再生について 

2 妊婦健診における公費負担の回数増について 

3 特定健康診査の対応について 

4 日本郵政公社の民営化について  

5 全国学力・学習状況調査結果について 

志政会 

大下倉 禎 介 

1 小中学校再配置委員会の検討状況について  

2 保育所の再配置計画の推進について 

3 弥栄町の浸水・水害地帯の対応について 

4 弥栄町船木地区のバイオ発電所の今後について 

5 丹後織物業界の支援対策について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 高すぎるのではないか国保税の認識は 

2 幼保一体化運営の方針は 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 交通安全対策について 

2 住民自治について 

3 農業・農村問題について 

日本共産党 

森     勝 

1 要介護者の税制上の障害者控除について 

2 市民のくらし、営業についての現状認識について 

3 いのちとくらし、営業を守る不況対策(第二次)等具体化について 

4  京丹後市発注の公共事業の地元業者の受注状況と比率を高めるため

の手だてについて 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

田茂井 誠司郎 

1 行財政改革と職員採用について  

2 学校再配置の進捗状況と今後について 

丹政会 

川 浪 将 義 

1 地域の活性化について 

2 派遣社員と研修職員について 

3 都市計画区域について 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 

1 本市４年間の市政総括について 

2 農政施策について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 観光振興について 

2 農業振興について 

3 包括医療ケアについて 

4 市民病院の医師確保について 

5 教育について 

丹政会 

松 尾 信 介 
1 行政課題と総括について 

丹政会 

石 河 良一郎 

1 各種料金の滞納対策について 

2 テレビの地上デジタル放送について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 交通安全対策について 

2 地域経済再生・緊急支援対策について 

丹政会 

原     久 

1 指定管理制度について 

2 府新漁場利用協定について 

3 指定希少野生生物について 

4 防災･危機管理体制について 

丹政会 

大 同   衛 

1 市政の現状とあり方について 

2 産業政策について 

丹政会 

森 口   亨 

1 公平な汚水処理料金を 

2 市民利益中心の公共調達を 

3 市民目線の組織改革を 

公明党 

松 本 聖 司 

1 児童生徒の問題行動について 

2 発達障害者の支援について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 「寄附条例」の導入について 

2 より分かりやすい財政開示を 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 農業施設の改良と農用地の保全対策(尾和用水)について 

2 本市の「住み良さ、生活満足度」について 

3 農商工連携の取り組みについて 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

行 待   実 

1 ＫＴＲ峰山駅の東口整備について 

2 鳥取豊岡宮津道路とそのアクセス（網野岩滝線等）について 

3 総務省の公立病院経営改革案と直営診療所のあり方について 

4 有害鳥獣対策について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 児童生徒の交通安全対策について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 自然環境を破壊する大型開発について 

2 公選法の利害誘導罪とは 

3 ４年間を省みて、市長の政治信念と行政姿勢並びに４年間の功罪につ

いて 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 ごみ処理やし尿処理施設、斎場等の迷惑施設について 

2 市民憲章や市歌等の制定について 

3 平成２０年度の予算編成方針と国の危機について 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 交通対策について 

2 農業問題について 

3 格差問題について 

双輪会 

中 西 敏 行 

1 過疎・高齢化集落の大雪対策について 

2 行財政改革の諸課題について 

3 農業農村政策について 

無会派 

松 本 経 一 

1 環境基本計画など環境に関する課題について 

2 スポーツによる誘客と施設整備について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 市立病院の将来と市民の健康について 

2 京丹後市再生のポイントと手法について 

 


